
COMMUNIQUÉ

Les agronomes du Québec saluent la Terre en cette journée qui lui est dédiée!

Montréal, le 22 avril 2011 – En cette année internationale de la biodiversité biologique, l'Ordre des agronomes du Québec (OAQ) tient à joindre sa voix à celles de dizaine d'organismes sympathisant avec la Journée de la Terre, afin rappeler l'importance de prendre soin de notre environnement et de la diversité biologique.

« Par la nature de sa profession, l'agronome voit quotidiennement à assurer un juste équilibre entre l'exploitation du potentiel qu'offrent les sols au bénéfice des humains ou des animaux et la protection des caractéristiques, valeurs et qualités des terres cultivées de même que de l'environnement. Nous pourrions pratiquement dire que pour les agronomes du Québec, et ceux d'ailleurs, c'est le Jour de la Terre tous les jours!», explique M. René Mongeau, agronome et président de l'Ordre des agronomes du Québec.

Au Québec, les agronomes interviennent à toutes les étapes du processus alimentaire, tant en agriculture qu'en agroalimentaire. Une majorité d'agronomes agissent auprès des producteurs agricoles, notamment à titre de conseiller scientifique en agronomie, en gestion et financement agricoles ou en recherche et transfert technologique. En ce sens, ils sont présents dès le début de la chaîne alimentaire, soit au champ, jusqu'à la finalité du processus qui correspond à la production d'aliments de qualité pour le consommateur.

Rappelons que l'OAQ est responsable de la protection du public au plan de la pratique professionnelle en agronomie et regroupe tous les agronomes du Québec et compte quelque 3 300 membres œuvrant dans tous les secteurs de l'agriculture et de l'agroalimentaire au Québec.

-30-

Source :

Johanne Dufour
Responsable des communications et des relations publiques
Ordre des agronomes du Québec
514 596-3833, poste 223